

## Penuhi Asupan Gizi, Babinsa Koramil Soko Tuban Bersama Tim Kunjungi Rumah Balita Stunting

Basory Wijaya - [TUBAN.INDONESIAID](http://TUBAN.INDONESIAID)

Nov 19, 2022 - 06:42



TUBAN, – Dalam upaya Percepatan Penurunan Stunting, Babinsa Desa Gununganyar Koramil 07 Soko Kodim 0811 Tuban Serma Junaedi mendampingi Tim Percepatan Penurunan Stunting Desa Gununganyar, Tim melakukan kunjungan dari rumah ke rumah balita yang mengalami stunting. Turut hadir dalam kunjungan tersebut Kepala Desa Gununganyar, PLKB Desa

Gununganyar, Bidan Desa Gununganyar, Babinsa Desa Gununganyar Serma Junaedi. Jum'at (18/11/2022).





Kegiatan yang dilakukan dalam upaya percepatan penurunan Prevalensi angka stunting, salah satu adalah Sosialisasi Penanganan Stunting dan Pemberian makan tambahan (PMT) berupa Susu, Vitamin dan Biskuit dengan tujuan mempercepat tumbuh kembang anak dari Stunting tersebut, sehingga terbentuknya generasi yang cerdas serta sehat dan menjadi harapan bangsa.

Penentuan data stunting sangat diharuskan untuk mencegah terjadi kelalaian dalam menangani gizi buruk pada balita usia dini. Dengan kondisi dimana anak mengalami gangguan pertumbuhan, banyak orang tua tidak tahu, tanda dari adanya masalah gizi kronis pada pertumbuhan anak.

Secara terpisah, Danramil [0811/07](#) Soko Kapten Inf Priwahyudi mengatakan bahwa Koramil 07 Soko turut berpartisipasi aktif dalam penanganan stunting. Penurunan angka stunting menjadi salah satu program yang menjadi perhatian pemerintah dan Koramil 07 Soko tidak hanya membantu pendataan, tetapi juga penyuluhan dan edukasi.

“Selain mengecek kesehatan gizi, sinergi petugas juga memberikan edukasi tentang cara pencegahan stunting dimulai dari pengaturan pola makan dan hidup sehat. Kegiatan yang dilakukan Koramil 07 Soko ini adalah wujud dukungan terhadap program Pemkab Tuban dalam rangka mempercepat penurunan angka stunting dan peningkatan gizi pada Balita, sesuai target pemerintah pusat”.  
pungkas Danramil Kapten Priwahyudi. (Pendim0811)